

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 23. Februar 2012 um 20:57 Uhr

Wichtige Entscheidungen

Dritte Jahreshauptversammlung: Feuerwehr-Förderverein Emmerthal wählt seinen Vorstand

Emmerthal (wbn). Es geht um wichtige Entscheidungen in diesem Jahr. Der rührige Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Emmerthal e.V. befasst sich bei seiner dritten Jahreshauptversammlung am Mittwoch, 29. Februar, im Schulungsraum der Ortswehr Kirchohsen, Reherstr. 15 a, mit der Finanzierung eines Mannschaftstransportwagens (MTW).

Dies geht aus der Tagesordnung hervor. Ferner steht die Neuwahl von Vorstandsmitgliedern auf dem Programm der Jahreshauptversammlung. Zur Wahl stehen der 1. Vorsitzende, der Schatzmeister und ein Kassenprüfer. Es geht ferner um neue Aufgaben und Ziele in diesem Jahr.